



Staff Union
of the International Labour Organization
Syndicat du personnel
de l'Organisation internationale du Travail
Sindicato del personal
de la Organización Internacional del Trabajo

17 novembre 2015

Campagne des Syndicats des NU pour l'équité
des travailleurs de première ligne et l'examen de l'ensemble des prestations
soumis à la cinquième Commission

Devinez comment a réagi le Secrétaire général des Nations Unies?

Chers Collègues,

Vos représentants du personnel ont présenté ce mardi votre position aux Etats Membres à New York concernant les réductions de salaires proposées par la Commission de la fonction publique internationale (CFPI). Nous avons rencontré le Secrétaire général la semaine dernière et lui avons demandé de soutenir votre campagne.

Vous pouvez consulter ici la déclaration de la CCASIP (fédération à laquelle votre syndicat du personnel appartient) à la Cinquième Commission de l'Assemblée générale, qui rappelle également qu'il importe de prendre une décision quant à l'âge obligatoire du départ à la retraite (http://www.un.org/en/ga/fifth/70/Statements/141.%20UN%20Common%20System/C5_70_0m_ST_2015_11_10_Item141_UNCS_CCISUA.pdf). Si vous souhaitez voir comment ont réagi les Etats Membres, vous pouvez consulter ici la diffusion web de la séance (<http://webtv.un.org/watch/fifth-committee-14th-meeting-70th-general-assembly/4605134854001>), la déclaration de la CCASIP se trouvant à 58:30.

Même si les délégués des Etats Membres ont rendu hommage au personnel, il nous reste encore beaucoup à faire pour les convaincre de bloquer les réductions de vos traitements et indemnités proposées par la Commission de la fonction publique internationale.

C'est pourquoi nous devons une fois de plus vous demander de vous mobiliser en signant ici votre pétition: (https://secure.avaaz.org/en/petition/The_United_Nations_General_Assembly_Protect_UN_humanitari_an_aid_workers_reject_cuts_to_pay_and_family_leave). Des milliers de membres du personnel l'ont déjà signée – le temps est aujourd'hui venu de diffuser plus largement la campagne.

Nous savons que les Etats Membres ont prêté attention à la pétition car ils nous l'ont dit et nous ont demandé plus d'informations sur les retombées des propositions de la CFPI.

La semaine dernière, vos représentants du personnel ont présenté en votre nom une lettre au Secrétaire général lui demandant de travailler avec nous à des alternatives aux plans de la CFPI et lui faisant part de nos inquiétudes (<http://staffcoordinatingcouncil.org/attachments/article/319/Case%20letter%20CCISUA%20to%20BKM%20v01%2005112015.pdf>).

La réponse de M. Ban va peut-être vous surprendre. Il nous a franchement donné son avis sur les effets négatifs des réductions de salaires et d'indemnités proposées par la Commission de la fonction publique internationale.

Le Secrétaire général nous a dit qu'il demandera aux Etats Membres de protéger les dispositions en matière de congés et d'assurer un soutien renforcé aux familles monoparentales – qui auraient le plus à perdre si le plan de la CFPI est mis à exécution.

M. Ban nous a également indiqué que l'Assemblée générale doit empêcher tout effet négatif sur la mobilité du personnel et sa motivation à travailler dans les zones les plus reculées, tout en soulignant que le repos et la récupération sont essentiels pour la santé et le bien-être, ainsi que pour la productivité.

C'est un bon début.

Mais vos syndicats du personnel veulent que les Etats Membres aillent plus loin et l'ont fait savoir à travers les médias (<http://www.ipsnews.net/2015/11/un-staff-union-warns-pay-cuts-will-largely-undermine-women/>) et publié dans le Huffington (http://www.huffingtonpost.co.uk/ian-richards/un-single-mothers_b_8515294.html).

Avec votre appui, nous demandons à présent aux Etats Membres de rejeter les réductions de salaires pour l'ensemble du personnel et que, au minimum, aucun membre du personnel ne se retrouve à l'avenir dans de plus mauvaises conditions qu'aujourd'hui.

Nous avons demandé à la Cinquième Commission de l'Assemblée générale de convenir avec nous et l'Administration des NU que les propositions de la CFPI ne répondent pas aux besoins.

Nous souhaitons que les Etats Membres donnent plus de temps à la CFPI pour veiller à ce que la nouvelle structure de rémunération ne nuise pas à notre faculté à remplir la mission des NU en matière d'aide d'urgence, de développement et de droits de l'homme.

Il nous faut faire passer un message à tous les Etats Membres des NU et à leurs représentants à New York. Nous devons leur montrer que le personnel qu'ils emploient mérite respect, soutien et un traitement équitable.

Merci de signer dès aujourd'hui la pétition et de demander à vos collègues de faire de même.